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Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 1. November 2019, 18:08

Ich gehe mal davon aus, dass Du nichts übersehen hast. Sinn oder Unsinn des Fortbestehens
der OIK-Karte kann und sollte man auf alle Fälle diskutieren. Nur gehört zu dieser Diskussion,
wenn man sie halbwegs seriös durchführen will, zumindest ein funktionierendes Direktorium
der OIK (vielleicht auch ein abgespecktes - warten wir mal die aktuellen Wahlen ab). Viele Jahre
haben die Mitspieler auf die Einhaltung des Regelwerks gepocht. Dann sollte man dies meiner
Meinung nach auch zum (abzusehenden) Schluss tun.
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